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今日下沙

2015 年 10 月，我作为一名孔子学院

的老师，肩负着传播中国语言和文化的使

命，开启了澳洲之行。2017 年任期结束，

我带着新的教育理念和教育理想回到了景

苑小学。

在国外的两年中，我始终牢记自己作

为一名汉办外派教师的职责：促进中外文

化交流。我希望通过中文课堂教学、课后

社区服务课程、文化活动体验日、文化送教

等多种形式，让越来越多的外国人感受中

国语言的奥秘，体验中国文化的魅力。我

还在周末开设了中文辅导班，开展了文化

沉浸日活动，当越来越多的孩子对中国源

远流长的传统文化有了新的认知后，我觉

得很知足。

十九大报告提出：“优先发展教育事

业。建设教育强国是中华民族伟大复兴的

基础工程，必须把教育事业放在优先位置，

加快教育现代化，办好人民满意的教育。

要全面贯彻党的教育方针，落实立德树人

根本任务，发展素质教育，推进教育公平，

培养德智体美全面发展的社会主义建设者

和接班人。”回到我熟悉的小学语文教师这

一工作岗位，我深知必须脚踏实地，以德树

人，以才育人。

首先，我要一丝不苟地完成自己的教

学工作，把教书育人的使命融进自己的骨

血，认真做好科研，在教学和科研的岗位上

不断奋斗，为党和国家培养更多优质人

才。其次，我要不断加强自身修养，时刻谨

记“身正为师，学高为范”，不断地提高自身

的教学质量和教师素养，将国内外新的教

育理念进行融合，提升教育的有效性和科

学性。

此外，我还将抓住一切机会，为开发区

中小学与澳洲中小学之间的交流牵线搭

桥，促进建立越来越多的姊妹学校关系。

同时，我将积极协助学校间跨国际的教育

和文化发展，为开发区教育的现代性和国

际化而努力奋斗。

在以后的工作中，我将努力成为教授

学生文化知识、锤炼学生优秀品格、开拓学

生国际视野的引路人。立足国内，放眼全

球，我会尽力在开发区实施“三次创业”的

大潮中贡献智慧与力量。

见习记者 钱慧慧
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党的十九大报告对党的基层组织建设

提出了新的更高的要求，报告明确提出，基

层组织要以提升组织力为重点，突出政治

功能，尤其是更加明确了党支部应负的职

责，就是要直接教育好、管理好、监督好党

员和组织群众、宣传群众、凝聚群众、服务

群众，对我们今后如何抓好基层组织党建

工作指明了方向。

恒大党建属于市场党建范畴，作为市

场管理人员，我们的工作对象是市场中的

商户，作为市场党组织，我们的工作重点对

象是商户中的党员。虽然市场内的党员大

部分是流动党员，他们由于种种客观和主

观上的原因，没有把组织关系转到我们支

部里来，但是，流动党员的第一身份应该是

党员，所以不管流到哪里，都不能流到组织

之外，哪里有党员，哪里就有党组织，党员

就要参加哪里的组织活动。所以我们恒大

党支部有责任把市场内的这些党员商户组

织起来，教育好、管理好、监督好，引导他们

发挥先锋模范作用，影响带动市场其他商

户，从而在市场经营管理中形成正气氛围，

这将考验我们市场党组织的组织力问题，

这也是我们今后工作的重点。

我们恒大党支部是今年2月份成立的

年轻的党支部，刚成立之初仅3名党员，所

以，一开始我们就把党建工作的重点放在

“组织找党员”上，通过市场管理人员和行

政中心的全面调查等途径，动员各方力量

在市场里寻找党员，后来通过组织党员开

展各种活动和宣传，比如举行党员经营户

集中授牌仪式、组织党员参加无偿献血和

志愿者服务活动，扩大党支部和党员的影

响，逐渐形成了“党员找组织”的局面，党员

商户主动联系支部。现在，市场已有37名

党员。尽管他们大部分未转组织关系，但

是支部组织的所有学习、参观、公益等活

动，这些流动党员都和在编党员一起参

加。我的想法是要让市场党支部成为市场

流动党员身边的“家”，让他们有归属感，就

如许多党员感慨的“找到组织的感觉真

好！”

下一步，我们要结合学习贯彻党的十

九大精神，开展“不忘初心，牢记使命”的主

题 教 育 ，进 一 步 确 立 和 完 善 市 场 党 建

“12345”工作机制，把恒大市场党支部建

设成坚强的战斗堡垒。

本报记者 胡师睿

恒大国际建材家居博览中心副总经理、党支部书记詹建胜：

着力提升组织力，突出政治功能
让党员商户在市场发展中发挥表率作用

报告内容：保障和改善民生要抓住人民最关心最直

接最现实的利益问题，既尽力而为，又量力而行，一件事

情接着一件事情办，一年接着一年干。

感想体会：

这是令我感受最深的报告中的一句话。以有为博群

众心中有位——我们同为红船儿女、潮乡子弟，沐浴于改

革的春风，历练于发展的浪潮。当下，时代赋予我们新的

历史使命和责任担当。眼前，我们更应当勇立潮头、敢争

一流，用自己的实际行动践行“以人民为中心”的发展思

想。依托“最多跑一次”改革，让能办的事大家都能办，不

能办的事谁都别想办。

公安分局机关第一支部委员会 蒋丽霞

有为，则在群众心中有位
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感想体会：

实现教育公平，是一个长期发展的目标。在我们的

工作中，努力实现这个目标，但课堂上还是很难实现。表

达能力强、思维活跃的同学获得发言机会多；反之，则发

言机会少。我认识到这一点，因此会在以后的课堂上要

注意关注这些发言少的孩子，每节课上到一半的时候，让

这部分孩子多发言，给他们更多的机会。

江湾小学党支部 潘婷婷

实现教育目标，从每一堂课做起

报告内容：“努力让每个孩子都能享有公平而有质量

的教育。”

感想体会：

金沙湖实验学校作为开发区的民办学校，定位高端，

环境优美，师资力量雄厚，给人民群众选择优质教育提供

更多的机会。在十九大精神的指导下，我将更加努力做

好本职工作，坚守教育理想，坚持“立德树人”，努力深化

课程改革，落实现代学校管理制度，把教师队伍建设的更

好、把学生培养的更优秀，把学校办成优质品牌学校，为

开发区的“三次创业”添砖加瓦，为更好的满足人民群众

对优质教育的需求而砥砺前行。

金沙湖实验学校党支部书记 傅华峰

做好本职工作，坚守教育理想

编者按：新时代，新征程。开发区党员干部正掀起学习十九大报告的热潮，深刻领会精神，真学真懂真用，立足本职岗

位，方能做到知行合一。广大党员锐意进取，埋头苦干，继续发挥先锋模范作用，带头学习好、宣传好、贯彻好党的十九大精

神，继续为党和人民的事业增添正能量，为开发区的“三次创业”征程谱写新篇章。

编者按：为准确把握十九大报告和习近平新时代中

国特色社会主义思想的精神实质，开发区广大党员积极

制定学习方案，紧密结合思想实际和工作实际，立足本

职、深入学习、深刻领会，掀起学习热潮。本报特开设专

栏，刊登党员学习十九大报告的感想和体会，并以此为契

机，助力党员牢固树立“四个意识”，坚定“四个自信”，不

忘初心，奋发向上。


